
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, dass laufend Maßnahmen zu Aufforstungen ge-
prüft und entsprechend umgesetzt würden. Insofern sei die Idee nicht neu und der Antrag 
sei überflüssig. 
 
Der Antrag wird sodann mit 2 Ja-Stimmen seitens der NPD-Ratsfraktion im Übrigen ein-
stimmig abgelehnt. 
 


